

\* \* \* Mardi dernier la ville de Valleyfield célébrait sa fête patronale. Monseigneur l'archevêque de Montréal a officié pontificallement et M. l'abbé Bourassa a donné le sermon de circonstance. Très belle cérémonie à laquelle assistaient un nombreux clergé et beaucoup de fidèles.

La veille les élèves du collège Ste-Cécile avaient l'honneur de donner une représentation dramatique devant Mgr Emard. Le jour même de la fête, au convent des sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie, il y a eu, dans l'après-midi, une séance littéraire et dramatique des plus intéressantes. Enfin un joli concert a eu lieu le soir à l'hôtel de ville.

\* \* \* Mercredi dernier, le 23 courant, Mgr Taché, archevêque de St-Boniface, a célébré le 41ème anniversaire de sa consécration épiscopale. Le clergé et les fidèles ont rivalisé de zèle pour témoigner leur affection et leur sympathie à l'illustre prélat qui dirige avec tant de sagesse et de dévouement l'Eglise de St-Boniface.

Que Dieu le conserve encore longtemps à l'affection de ses diocésains !

\* \* \* Le Catholic Club, de New-York, a donné le 16 novembre dernier, une grande réception en l'honneur de Mgr Satolli, légat du pape, du cardinal Gibbons et de tous les archevêques des Etats-Unis.

\* \* \* On lit dans le *Salut Public* de Lyon, cité par la *Semaine-Religieuse* de Marseille.

Nous venons de recevoir le *Rapport sur l'Egypte et la Turquie* adressé par M. Bérard, député du Rhône, à M. le ministre des affaires étrangères.

« Cette question des écoles me paraît d'autant plus délicate à traiter que j'appartiens par principe à un parti intransigeant et qui n'entend céder sur aucun point de son programme anticlérical ; or, en Egypte, tout-s les écoles que j'ai visitées sont, sauf une, dirigés par des religieux, et ce serait parler contre ma conscience que de n'en pas dire tout le bien que j'en pense. »

Dans une lettre publiée il y a quelque mois, par l'*Echo de Lyon* M. Bérard rendait déjà justice à l'enseignement donné aux enfants égyptiens par les Pères des Missions africaines de Lyon.

## VIN DE MESSE

Fabriqué par les RR. PP. Trappistes d'Oka.

Les RR. PP. Trappistes d'Oka ont déposé chez

**M. ALBERT GAUTHIER, 1677 rue Notre-Dame,**

leur vin de messe. M. Gauthier en est le seul dépositaire.